
令和元年 第８回 熊野町議会定例会（１２月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．山野議員 一問一答 ① 保育料が無料化

されての変化はあ

ったか

● 入園児の増加は。

● 待機園児の有無は。

● 保育士の確保は。

町 長

２．光本議員 一問一答 ① 熊野町の子育て

支援について

● ネウボラ事業の現状と課題について、また、

くまの・こども夢プラザにおける子育て支援

事業の実施状況について伺う。

町 長

３．水原議員 一問一答 ① 避難行動要支援

者名簿のあり方と

支援について

● 町が考える具体的な名簿の活用方法は。

● 避難行動要支援者名簿に載っていない要支

援者の配慮は。

● 外国人の方々の支援の取り組みは。

町 長

４．沖田議員 一問一答 ① 住民サービスの

向上について

● 死亡届提出後の各種手続きについては、住民

課や高齢者支援課、民生課、税務課他多くの

担当課で手続きをする必要があり、町民から

は負担であるとの声が多く現状と課題につい

て伺う。

町 長

② 男女共同参画プ

ランについて

● 熊野町では平成２０年２月に「熊野町男女共

同参画プラン」が策定され、同年１２月には

「男女共同参画宣言都市」を宣言し平成２５

年４月から第５次熊野町総合計画に従い改訂

されているが、プラン進捗状況の点検・評価

について伺う。

町 長

５．尺田議員 一問一答 ① 都市計画マスタ

ープランの新峠線

構想について

● 現状と今後の計画等について伺う。 町 長

６．中島議員 一問一答 ① バス利用者駐車

場の管理等につい

て

● 目的外利用が多いのではないか。適正利用に

向けた対策を考えているか。

● 不法投棄、草木も繁り環境悪化の要因となっ

ている。環境美化対策を実施しているか。

町 長

② 復旧補助金制度

等の公開について

● 復旧補助金制度の規定等は複雑で分かりづ

らい。復旧補助金制度を分かりやすく纏め、

町民に周知出来ないか。

町 長
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質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

７．竹爪議員 一問一答 ① 熊野トンネルの

無料化に伴う県道

等の整備計画は

● 熊野トンネルまでの町内の道路の計画は。

● 海田大橋付近の道路整備の予定は。

町 長

８．諏訪本議員 一問一答 ① 熊野筆（書筆）を

地場産業としてど

のように継続する

か

● 前回までの質問で、筆組合との話し合いにお

いては後退的局面に入っている。また、行政

としては、筆組合に対して側面的な支援しか

できないと伺っているが、これからの筆産業

をどのように考えておられるか。

町 長


